
Pièces 3 Pièces

Superficie 64 m²

Référence 84950789

Prix 510 000 €

Puteaux
Appartement à vendre (92800)
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Magnifique  appartement  de  64  M²,  situé  au  quatrième  étage  sur  six  d'un  petit

immeuble en briques rouges datant de 1954. Niché dans le vieux puteaux, il est à

deux pas de toutes les commodités,  incluant écoles,  commerces,  île  de puteaux,

mairie,  bois  de  boulogne,  et  pont  de  puteaux.  Cet  appartement  au  charme  de

l'ancien  avec  parquet  et  moulures  est  dans  un  état  impeccable.  Il  se  compose

d'une  grande  pièce  de  vie  très  lumineuse  avec  un  coin  salon  et  salle  à  manger,

ainsi qu'une cuisine fermé entièrement équipé. La belle chambre parentale, situé au

calme sur cour, dispose d'un dressing attenant. ...

Magnificent  64m²  (689  sq  ft)  apartment  on  the  fourth  floor  of  a  six-storey,  small

red-brick building dating from 1954.  Located in  old Puteaux,  it  is  a  stone's throw

from all amenities, including schools, shops, Ile de Puteaux, the Town Hall, the Bois

de  Boulogne  public  park  and  Pont  de  Puteaux.This  apartment  offering  period

charm with parquet flooring and mouldings is in immaculate condition.It comprises

a  large,  bright  living  room  with  lounge  and  dining  area,  and  a  fully  equipped

separate  kitchen.  The  good-sized  master  bedroom  overlooking  a  peaceful

courtyard has an adjoining dressing room. ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
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